

PRESSEMITTEILUNG

Lorenzo de Cillia veröffentlicht neue Single „Wien“

VÖ: 19. September 2025 – auf allen Streaming-Plattformen & YouTube

Über den Song

Mit „Wien“ widmet Lorenzo de Cillia seiner Heimatstadt eine augenzwinkernde Liebeserklärung. Der Song fängt die besonderen Widersprüche Wiens ein: die einzigartige Mischung aus Schönheit, Nostalgie und dem berühmten „Wiener Grant“. Zwischen Prachtbauten, Kaffeehäusern und Alltagsraunzen zeichnet Lorenzo ein musikalisches Porträt einer Stadt, die wie ein lebendiges Museum wirkt – immer ein wenig aus der Zeit gefallen und doch voller Gegenwart.

Musikalisch bleibt Lorenzo de Cillia seinem Stil treu: moderner deutschsprachiger Pop mit starkem Klavierfokus. Mit Leichtigkeit verbindet er Humor, Charme und Nachdenklichkeit und zeigt, dass eine Liebeserklärung auch ironisch, ehrlich und zutiefst menschlich sein darf.

Künstler-Zitat

„Wien ist für mich Heimat, Inspiration und manchmal auch Herausforderung. Ich liebe diese Stadt für ihre Schönheit und ihre Eigenheiten – und genau das wollte ich in diesem Song festhalten. Ein bisschen Romantik, ein bisschen Grant, und ganz viel Herz.“

– **Lorenzo de Cillia**

Release-Daten

- **Künstler:** Lorenzo de Cillia
 - **Single:** „Wien“
 - **VÖ-Datum:** 19.09.2025
 - **Plattformen:** Alle Streaming-Dienste & YouTube
-

Kontakt & Presseanfragen

- 📞 Telefon: +43 681 81495057
- ✉️ E-Mail: lorenzo.decillia@gmail.com
- 🌐 Website: www.lorenzodecillia.com
- 📷 Instagram: [@lorenzodecilliamusic](https://www.instagram.com/@lorenzodecilliamusic)